

一中だより

六ヶ所村立第一中学校
11月号
令和6年11月25日発行
文責：岩田 誠

修学旅行に行ってきました！！



11月6日(水)～8日(金)の2泊3日で2学年の修学旅行が実施されました。当初は台風が接近していたこともあり、天気が心配されましたが、雨に当たることなく充実した旅行になりました。今回の旅行には私も参加しましたので、2年生の頑張りをたくさん見ることができました。なかでも毎日の反省を次の日の活動に生かそうとする気持ちが前面に見えていたのが素晴らしかったです。また帰校式の中で添乗員さんや保護者の皆さんへの「感謝の気持ち」を堂々と発表していたことに感動しました。

下の文は生徒の「修学旅行を振り返って」の感想文です。「今後の生活に生かしたいこと」について2年生一人一人の思いが書かれていました。その中でも立派な考えだと思った文章を掲載します。

今後1番大切にしていきたいことが、周りの意見を聞き協力することを大切にする事です。修学旅行では班行動などで周りの意見を取り入れることを大切にしました。これからの生活でも周りの意見を取り入れることでもっと全体で協力していけるような学校生活にしていきたいです。また先生に頼りきりにならないで、自分たちで行動できることが分かったので生徒主体で頑張りたいです。

大きな事故等もなく大成功の修学旅行だったと思います。なにより帰ってきたときの2年生の皆さんの笑顔が素敵でした。今後の学校生活でより一層、生徒主体の活動ができるようになってほしいと思います。本当にお疲れさまでした。

交流給食



11月15日(金)に「正しく楽しく食べるマナーの基本を身に付ける」ことを目標にした交流給食を開催しました。このイベントは昨年度から始まっており、昨年度からの申し送りでも今年度は「コミュニケーションをとる」ことも目標に追加されて行われました。口の中に食べ物が残った状態で会話をするのは、よくないこととされています。でも楽しく食べるためには会話が必要です。「食事のマナー」を守りながらの「弾む会話」はできたでしょうか？

赤い羽根共同募金

10月29日を皮切りに11月14日までの計7日間、延べ15回に渡って学校とリープを会場に「赤い羽根」の募金活動を行いました。

今年の活動も生徒会から有志を募り、1人で数回参加するケースもあって、延べ人数では89人となりました。

募金総額は31,622円でした。生徒の皆さん、保護者の方々、ご協力ありがとうございました。

芸術鑑賞教室～パントマイムを経験してきました～



11月12日(火)にスワニーにおいてパントマイム「SOUKI」によるパントマイムショーを鑑賞してきました。左の写真はプログラム内で行われた体験の様子です。すごく見覚えのある動きではありますが複数のポイントがあり、このポイントをクリアするたびに完成度が上がっていったように感じます。

言葉ではなく、動きで感情を伝えている演者の皆さんは「プロ」だと思いました。今回、鑑賞したことから経験した3人に限らず、エンターティナーの道へ進む生徒の皆さんがいるかもしれませんね。

令和6年度第54回六ヶ所村学校保健研究大会
並びに六ヶ所村連合PTA合同研究大会

10月26日(土)に上記大会がスワニーにおいて行われ、本校関係では次の皆さんが表彰されましたのでご紹介します。

歯・口の健康児童・生徒入賞者中学校の部

最優秀賞 3年 井上龍貴さん

保健思想普及標語

1年 銅賞 附田幸之助さん「寝る前の1時間前 ゲームなし」

2年 銅賞 米谷倫太郎さん「食生活 改めより良い 新生活」

3年 金賞 中嶋力星さん「タバコ吸う 晴れるストレス 曇る肺」

連合PTA活動功労者賞 教育長賞

PTA 環境整備委員長 小嶋優子さん

連合PTA活動功労者賞 連合PTA会長賞

PTA 保健委員長 鳥谷部千恵さん

PTA 監事 橋本成子さん

入賞・受賞おめでとうございます!!



《12月の行事予定》

2日(月)スクールカウンセラー来校日
3年定着確認テスト

4日(水)大清掃

6日(金)参観日・PTA 専門委員会反省

9日(月)～19日(木)三者面談

11日(水)生徒会役員選挙

13日(金)FT 実施日

17日(火)生徒朝会

18日(水)職員会議

20日(金)2学期終業式

21日(土)～1月13日(月)冬季休業(24日間)

